

Boletín Número 6
Toluca, México, a 8 de diciembre de 2013.

IEEM PARTICIPÓ CON SU PRODUCCIÓN EDITORIAL EN LA FERIA DEL LIBRO DE GUADALAJARA

- Por quinto año consecutivo, el IEEM presentó y distribuyó en este importante foro su amplia producción editorial, cuyos contenidos están vinculados con el quehacer político electoral.

Por quinto año consecutivo y formando parte del Pabellón Estado de México que coordina el Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal (Ceape), el Instituto Electoral del Estado de México participó en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL) 2013, presentando y distribuyendo su amplia producción editorial que se caracteriza por la generación de contenidos vinculados con el quehacer político-electoral, con base en trabajos que destacan por su calidad y consistencia metodológica.

En el Pabellón Estado de México se promueve la participación de instituciones mexiquenses que mantienen continuidad en su producción editorial y cuenta con un espacio para la presentación de libros. De ahí que el IEEM presentara en primer lugar el libro elaborado por el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, titulado *Las razones del voto en el Estado de México. Un estudio teórico práctico a la luz de la elección de Gobernador del 2011*, el cual fue comentado por Jorge Alberto Alatorre Flores, Consejero Electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPC), y por el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Gustavo López Montiel, en el que Ana Lley Reyes Pérez, Subdirectora de Documentación y Promoción Editorial de dicho Centro, fue la moderadora.

Los comentaristas de este libro destacaron los aportes que se presentan para conocer pormenores sobre el tipo de intereses que tienen los electores para votar en la entidad con el mayor listado nominal del país; en tanto, el autor explicó la manera en que integró este trabajo, cuyo eje de análisis es el elector, a efecto de comprender sus razones para votar y contar con elementos que permitan diseñar estrategias para mejorar el trabajo del IEEM.

Por otra parte, Rubén Vázquez, Magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Jalisco y Rosa María Mirón Lince, Investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México, quien también forma parte del Comité Editorial del IEEM, hicieron comentarios al libro de la autoría del Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, denominado *La formación y características de la élite priista contemporánea: el caso del Estado*

de México (1996-2012), en el que la Consejera Electoral del IEPC de Jalisco, Olga Patricia Vergara Guzmán, fungió como moderadora.

En su oportunidad, los comentaristas señalaron que el libro ofrece información detallada sobre el grupo que dirige las decisiones políticas del partido que mantiene el poder en el Estado de México en el ámbito de la gubernatura, lo que ocurre en un ambiente de alta competencia electoral y alternancia que desde hace varios años se presenta a nivel municipal. Por su parte, Villarreal Martínez dijo que el libro es una propuesta académica que busca ofrecer un texto objetivo y sin tendencias, de ahí que fue elaborado con un riguroso enfoque metodológico, en pleno apego a la normatividad electoral y sin utilizar juicios de valor.

Ambas presentaciones contaron con una gran afluencia de visitantes, entre ellos consejeros y magistrados de los organismos electorales del Estado de Jalisco, y en las que también estuvo presente el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores y el Secretario Técnico del Ceape, Agustín Gasca Pliego.

Cabe señalar que en el Pabellón Estado de México participaron las editoriales mexiquenses más destacadas, y en el que el IEEM ha estado presente desde su inicio por la relevancia que representa mostrar y distribuir lo más actualizado de su producción editorial, la cual se distingue por su especialización en temas político-electorales y cuyos contenidos sobresalen por su cuidado y calidad, dado que son producto de rigurosos procedimientos que se siguen para su aprobación por parte del Comité Editorial del Instituto que preside el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General del Instituto, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos, quienes son especialistas en materia político-electoral.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social